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「わくわく交流デー」 開催 １年生児童が大活躍！！

インフルエンザの流行で延期となった「わくわく交流

デー」でしたが、２月１３日に無事開催することができ

ました。これは、福井市全ての小学校で、来年度４月に

小学校に入学する園児を迎えて行う小学校体験入学の取

組です。

現在の１年生が、生活科の学習で、新入生を迎える準

備を行ってきました。上級生になるという意識を高めな

がら一生懸命練習をする児童の姿がとても印象的で、そ

の成長した姿を頼もしく、うれしく思いました。

第１部は、体育館ではじめの会を行い、１年生が校歌

と自分たちで歌詞をつけた「まつ本マーチ」を元気よく

披露しました。その後、グループごとに学習や給食、清

掃など、学校生活の様々な場面について、劇などをまじ

えながら紹介しました。

第２部は、１年生とランドセルを担いだ園児がペアを

組み、校舎内を巡る１年生体験です。１年生教室や校長

室にも入り、４月からの小学校生活が楽しみになるよう

な体験ができたのではないかと思います。

園児の皆さんのうれしそうな様子を見て、１年生の子

どもたちも、うれしく、達成感を味わうことができまし

た。

バスケットボールを楽しく体験 福井ブローウィンズが出前授業！

２月８日、プロバスケットボールチーム、ブローウ

ィンズのコーチが松本小学校を訪れ、６年生に出前授

業を行いました。グループに分かれて、パスやシュー

トの練習をしたり、最後にゲームをしたりしました。

コーチの声かけに、みんなとても意欲的で、バスケッ

トボールを楽しむことができました。

２月中に、３～５年生もブローウィンズの方々をお

迎えして出前授業を行います。この体験を生かして、

子どもたちが、バスケットボールや様々なスポーツを

楽しんでくれるようになればと思います。
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第１部は、体育館にてみんなで学校紹介

思いっきり体を動かし、ゲームを楽しむ

第２部では、大谷選手のグローブにも注目が



学校の教育活動に関するアンケート調査結果について

１月に学校の教育活動に関するアンケート調査をさせていただきました。お忙しい中、保護者
の皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。同様に、児童にも生活アンケートとして
調査を行っております。今年度より、調査対象を全保護者、３～６年生の児童とし、Webにて回答、
集計をさせていただきました。調査方法の変更により回答率も変わり、昨年度の数値との比較が
正確にはできませんが、この結果を来年度に向けて参考にさせていただきます。

％の数値は、Ａよくあてはまる、Ｂややあてはまる、Ｃあまりあてはまらない、Ｄまったくあてはまらない、の回
答のうち、Ａ＋Ｂの数値を示しています。

《児童アンケートの結果より》 ３～６年生を対象に実施

○ 成 果（９５％以上の項目）

・自分は、友達の良いところを認め、仲良くすることができる。（９６％）
・自分は、係や当番、委員会活動などをまじめにしている。（９６％）
・みんなで何かするのは楽しい。（９６％）
・先生は、授業で一生懸命教えてくれる。（９８％）

結果は９２％ですが、「自分は、将来の夢やめざす目標をもっている」については、昨年度
より３～６年生で６％向上しました。親子道徳や親子道徳講演会など、重点的に取り組んだ
成果だと感じています。今後もこのような取組を取り入れていきたいと考えています。

○ 課 題（８０％未満の項目）

・自分は、自分の良いところを言える。（７７％）
・自分は、進んで読書をしている。（７８％）

「自分の良いところを言える」については、昨年度の３～６年生の数値より８％も向上し
ています。この項目も道徳や人権週間の取組の成果であると考えています。自己肯定感や自
己有用感が高まるような取組を今後も継続していきます。「進んで読書をしている」について
も、昨年度の３～６年生の数値より２％向上しています。

《保護者アンケートの結果より》

○ 成 果（９５％以上の項目）

・我が子の良いところやがんばったところを認め、褒めている。（９６％）
・我が子は、社会のルールを守って生活している。（９５％）

○ 課 題（８０％未満の項目）

・我が子は、家や地域であいさつをしている。（７１％）
・我が子は、学校のことをよく話す。（７９％）

・我が子は、進んで読書をしている。（４５％）

「我が子は、進んで読書をしている」について、児童の肯定的回答７８％と比べ、学校と
家庭とでは状況に違いがあるようです。挨拶については、昨年度の３～６年生の数値より、
４％向上しました。大きく向上させることはなかなかできませんが、読書も挨拶も日常的な
取組を継続していきたいと思います。

松本小学校開校１５０周年ワンポイント！ ⑥

松本小学校の児童数の変化を調べてみました。

幾久小学校として開校した明治６年は、全校児童４０人でのスタートでした。明治２２年、松本小

学校と改称された時は６０人。少しずつ児童数が増えていき、昭和に入ると、増え方が加速します。

昭和１２年に４００人を超し、翌年には５００人を超します。昭和３１年、ついに１０００人を突破。

福井随一のマンモス校となります。昭和５４年の１３３３人をピークに、以降は児童数減少に転じま

した。平成に入ると、１０００人を割り、令和３年には５００人を割ります。ちなみに今年度の全校

児童数は、４３５人です。ずいぶん減少しましたね。 （児童数は５月１日時点での数です。）




